

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 10 octobre 2022

Carburants : la préfète appelle au civisme des automobilistes et usagers

Des difficultés d'approvisionnement en carburant sont apparues en France depuis quelques jours. Ces difficultés sont liées à un mouvement social national concernant les raffineries et les dépôts pétroliers de carburant mais résultent aussi d'un afflux des usagers de la route vers les stations-services, engendrant ainsi une consommation plus élevée qu'habituellement.

Dans le département du Bas-Rhin, la situation ne laisse pas présager un risque de pénurie à ce stade. Les stocks sont suffisants dans les dépôts et l'approvisionnement en carburants fonctionne normalement.

Afin de prévenir les potentiels risques de pénurie, Josiane Chevalier, préfète du Bas-Rhin, appelle les automobilistes et usagers au civisme et à ne pas modifier leurs habitudes de consommation.

Ainsi, il est demandé à la population de ne pas réaliser de stocks dans des récipients transportables (de type jerricans ou bidons) si cela n'est pas strictement nécessaire.

Cette situation reste étroitement suivie par les services de l'État dans le Bas-Rhin.

Contact presse

Service de la Communication Interministérielle Tél: 06 45 59 26 76 Mél: pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

5, place de la République – 67 073 Strasbourg Cedex @PrefetGrandEstBasRhin @Prefet67



Préfecture du Bas-Rhin Tél: 03 88 21 67 68 www.bas-rhin.gouv.fr